



Goenawan Mohamad Kritik Jokowi, Menuding Pemahaman Reformasi yang Kurang dan Dampak Merusak pada MA dan Konstitusi: Analisis Mendalam

Description

Goenawan Mohamad: Pemerintahan Jokowi Mirip Orde Baru

Budayawan Goenawan Mohamad mengkritik pemerintahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang menurutnya mirip dengan pemerintahan Orde Baru. Ia menilai bahwa Jokowi tidak terlibat dalam perjuangan reformasi sehingga pengetahuannya politik tidak sampai memahami perjuangan reformasi. Di Komunitas Utan Kayu, Matraman, Jakarta Timur, Jumat, 9 Februari 2024, Goenawan mengatakan bahwa pengalaman dan pengetahuan politik Jokowi tidak mencapai tingkat pemahaman yang memadai untuk memahami tujuan dari reformasi.

Perlakuan Presiden Jokowi Dikritik

Goenawan Mohamad menegaskan bahwa perlakuan presiden yang dianggap mengembalikan nepotisme, korupsi, dan ancaman pada kebebasan haruslah ditentang. Ia juga membandingkan Pemilu saat ini dengan era Soeharto yang penuh orkestrasi. Menurut Goenawan, jika Prabowo menang dalam Pilpres ini, maka yang lain akan melawan jenderal dan presiden sekaligus, yang menurutnya menunjukkan bahwa nilai-nilai moral telah hilang karena diperdagangkan.

Protes terhadap Kinerja Pemerintah Jokowi

Sivitas akademika dari berbagai kampus juga ikut protes terhadap kinerja pemerintah Jokowi yang dinilai sudah melenceng. Menurut Goenawan, hal ini adalah tanda bahwa kemerdekaan tidak akan mati sendirian. Pada kesempatan ini, Komunitas Utan Kayu membacakan maklumat kepada Presiden Jokowi menjelang Pemilihan Presiden 2024 dan menyerukan kepada masyarakat Indonesia untuk menggagalkan upaya Jokowi menegakkan politik dinasti.

Desakan kepada Jokowi dari Komunitas Utan Kayu

Anggota Komunitas Utan Kayu, Ayu Utami, juga mendesak Jokowi untuk berhenti terlibat dalam upaya memenangkan capres dan cawapres serta partai politik yang diisi oleh anak-anaknya. Desakan juga diserukan kepada masyarakat Indonesia untuk menggagalkan upaya Jokowi menegakkan politik

dinasti. Hal ini sebagai upaya untuk mempertahankan demokrasi agar tidak direbut oleh koalisi presiden.

Ringkasan

Budayawan Goenawan Mohamad mengkritik pemerintahan Presiden Jokowi yang dinilai mirip pemerintahan Orde Baru. Ia menyoroti kurangnya pemahaman politik Jokowi terhadap reformasi, serta perlakuan yang dianggap mengembalikan nepotisme dan ancaman pada kebebasan. Komunitas Utan Kayu juga memberikan maklumat kepada Jokowi menjelang Pemilihan Presiden 2024. Bagaimana pendapat Anda mengenai kritik Goenawan Mohamad terhadap pemerintahan Jokowi? Apakah Anda juga merasakan ada hal-hal yang disoroti oleh Goenawan Mohamad? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Terima kasih telah membaca.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark